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年内活動終了～１年間ありがとうございました～ 

2023 

December 

12 

01 冬季オープン戦ミニレポート  

04 新幹部紹介～監督・主将挨拶～  

05 広商遠征に行ってきました！ 
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冬季オープン戦ミニレポート    

新チーム発足以降、11月末から 12月上旬にかけて 3試合のオープン戦を行いました。打順・ポジション

等、昨シーズンまでとは異なる選手起用を行い、各選手が来年の春に向けて実戦形式での経験を積むこと

ができました。 

オープン戦もマネージャーブログで試合レポートを掲載しておりますので、ぜひご覧ください！ 

11/26(日) 東京学芸大学 vs一橋大学 ＠一橋大学グラウンド 

●16-8 

 

【投】齋藤(2回)→上妻(2回)→森田(壮)(2回)→冨永(2回)→大庭(1回) 

【捕】前田→江原 

[二]泉川(3,6回) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            ↑１年・冨永                          ↑１年・大庭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

東京学芸 1 1 0 6 3 0 1 0 4 16

一橋 0 0 2 1 0 1 0 0 4 8

試合ブログはこちらから 

https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12830198728.html
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12/2(土) 一橋大学 vs日本大学生物資源科学部 ＠一橋グラウンド 

●13-15 

 

【投】佐川(4回)→大庭（0回）→冨永(2 3/3回)→森田(壮)(1回) 

【捕】川嶋→江原→前田 

[二]泉川(4回)、森田(周)(6回)、桐生(8回) 

 

 

 

 

            ↑１年・森田(周)                        ↑３年・重松 

 

 

             ↑３年・桐生                         ↑３年・森田(壮) 

 

 

 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

一橋 1 3 0 0 0 3 5 1 0 13

日大生物 2 0 0 1 9 2 0 1 × 15

試合ブログはこちらから 

https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12831007632.html
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12/3(日) 一橋大学 vs慶應義塾大学 ＠一橋グラウンド 

●0-8 

 

【投】泉川(5回)→齋藤(3回) 

【捕】前田 

[二]正村(8回) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑2年・泉川                             ↑3年・前田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑2年・片平                             ↑2年・齋藤 

 

 

 

 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

一橋 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

慶應義塾 0 4 0 0 0 0 0 4 × 8

試合ブログはこちらから 

https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12831139617.html
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新幹部紹介～監督・主将挨拶～ 

前月号でお伝えいたしました通り、今年度のチームの幹部が決定いたしました。 

以下、兼松講堂前で撮影した幹部写真と、監督・主将の就任挨拶です。幹部が中心となり、3部に復帰

できるチーム作りを目指してまいりますので、引き続き応援のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◼ 監督：室翔太(商 3・都立西) 写真中央 

◼ 主将：尾実大地(商 3・東京学芸大学附属) 写真中央左 

◼ 副将：前田大輔(社 3・湘南) 写真中央右 

◼ 主務：重松大誠(法 3・西大和学園) 写真右から 2人目 

◼ 副務：正置涼太(社 2・県立千葉) 写真左から 2人目 

◼ マネージャー長：岩本司(社 3・都立戸山) 写真最右 

◼ 会計：向井真子(経 3・山脇学園) 写真最左 

 

監督挨拶・室翔太 

選手兼監督に就任しました、商学部 3 年の室です。秋のリーグ戦は最後まで勝ち点を取ることができず、全敗で 4 部降格という不

甲斐ない結果に終わりました。接戦をものにできなかった試合も多く、最後に勝ち切るということの難しさを改めて感じるとともに、あ

らゆる面で他大学との差を痛感しました。この悔しさを忘れず、そして危機感をもって、部員一同日々全力で練習に取り組んで参り

ます。必ず春季リーグ戦で優勝し、入れ替え戦で勝利して 3部に復帰します。応援のほど、よろしくお願いします。 

 

主将挨拶・尾実大地 

今年度、主将を務めさせていただきます、商学部 3 年の尾実です。個人的にはこの 2 年間多くの出場機会を頂きながら、チーム

の勝利に貢献できず悔しい思いをしてきました。今年度は全試合ショートで出続け、春秋ともに４部でも３部でも最高殊勲選手に選

ばれたいと思っています。主将という責任感ある立場からチームを引っ張っていく所存です。チームとしては監督の室を中心に「一

強」というスローガンを掲げ、春は 4 部で圧倒しつつ、今後数年にわたる「強い一橋」を作っていきたいと考えています。まずはその

第 1 歩として最短での 3 部復帰を実現させます。何不自由なく野球をやれる環境に感謝しつつ、全力で頑張ります。応援のほど

よろしくお願い致します。 
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広商遠征に行ってきました！ 

12/22～12/25までの 4日間、広島遠征が行われました。新型コロナウイルスの影響により、ここ数年は

中止が続いており、今年４年ぶりの再開となりました。今年は遠征が決定した時期が直前であったことに加

え、再開初年度ということもあり、弊部部員全員ではなく、ポジション・学年に偏りがないように選出した 13名

が代表して遠征に参加しました。今回の遠征では、弊部部員が広商の練習に参加させていただくだけでなく、

広商の部員の皆さんに大学生活や受験勉強等についてお話する時間も設けていただきました。 

広商野球部の皆様をはじめ、今回の遠征実現に向けてご尽力いただきました関係者の皆様にこの場をお

借りして改めて御礼申し上げます。 

以下、4日間のスケジュールと現地での写真、そして遠征に参加した部員の感想をご紹介します！ 

 

 

2023 年 12/22(金)～12/25(月)広商遠征レポート 

～１日目～ 

広島到着 

↓ 

校長室訪問 

↓ 

対面式 

↓ 

ゲームノック          

↓ 

４グループに分かれてのローテーション練習 

(２か所ノック、ゴロ捕球、フォーティティー、パイプ素振り) 

↓ 

お好み焼き屋での歓迎会 

 

 

 

～2 日目～ 

ゲームノック 

↓ 

４グループに分かれてのローテーション練習 

 (２か所ノック、ゴロ捕球、フォーティティー、パイプ素振り) 

↓ 

課題練習 

↓ 

匍匐前進、トド(トレーニング) 

 

 

 

学校到着 

対面式の様子 対面式の様子 

お好み焼き屋さんでの様子 

匍匐前進 

ゴロ捕球 

パイプ素振り 
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～3 日目～ 

弊部部員と広商部員を６班に分け、教室で勉強や大学生活に関する講義 

↓ 

ゲームノック 

↓ 

４グループに分かれてのローテーション練習 

(２か所ノック、ゴロ捕球、フォーティティー、パイプ素振り) 

↓ 

匍匐前進、トレーニング 

↓ 

焼肉屋での食事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～4 日目～ 

ゲームノック 

↓ 

広商野球部監督様からのお話 

↓ 

対面式 

↓ 

学校出発 

 

 

 

 

 

 

 

 

大講義室での講義 教室での講義 

食事会 

最終練習日の集合写真 
ベンチ内に掲示されている広商野球部員の心得 

広商での練習を撮影した短い動画はこちらからご覧いただけます！ 

内野守備 バッティング 

file:///C:/部活関連/広商遠征/725382635.858851.mp4
file:///C:/部活関連/広商遠征/725382445.964339.mp4
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～参加選手の感想～ 

 

○投手：3年 森田壮真 

3 年投手の森田です。広商遠征では実戦的な守備練習と投手の個別メニュー参加させていただきました。

その中で印象に残ったことが２つあります。１つは各選手が自分の課題とそれに基づくやるべきことをきちんと

理解していたことです。一橋と同じように投手は各選手ごとにメニューに取り組んでいましたが、各選手が時

間を無駄にすることなく時間の中で最大限の効果が得られる環境が整っていいました。２つ目は全員が野球

を楽しんでいたことです。広商の厳しい練習の中でも野球を楽しむ彼らの姿から、改めて自分が野球をやって

いる理由を思い出すことができました。この合宿で学んだことをしっかり投手陣に還元し、来シーズン 3 部昇

格が達成できるように年明けから頑張っていきます。 

 

○捕手：2年 江原幹人 

今回の遠征で経験した全てがとても有意義なものとなりました。私は捕手で捕手のメニューにも参加しまし

たが、OB の達川氏考案メニューの目的や意義を捕手全員しっかり理解している印象を受けました。またそ

のメニューも最近二塁送球で悩んでいた私には目から鱗のもので、ぜひ自分のものにしたいと強く思いまし

た。今回の遠征で特に印象に残ったのは、荒谷監督が何度も仰っていた「無関心は悪」という言葉です。

周りがどう動いているか、それは良い動きか改善すべきものかについて関心を持ち、お互い指摘しあうべき

だという意味です。野球はチームスポーツで、ましてリーグ戦を戦う我々にとって小さな気づきが結果を大

きく左右し得ることになります。この言葉を含め今回の遠征で得た学びを全て練習に還元し、勝てるチーム、

勝たせられるキャッチャーに成長していく所存です。 

 

○内野手：2 年 越智悠一郎 

私はこの広商遠征に自身の課題である内野での守備力の強化を主な目標として参加しました。3 種類の

基本ゴロの捕球練習では打球への入り方や捕球時の型、送球に繋げるステップなど改めて基礎から見つ

め直すことができました。また、ゲームノックでの広商の選手の次の塁を狙う意識の高さは、東都 3 部に復

帰し、3 部で戦っていくために自分たちも見習わなければならないと感じました。全体を通して、質の高い練

習かつ効率の良い練習をするためにメニューの随所に創意工夫が凝らされており、今後の自分たちの練

習に活かしていこうと思います。最後になりましたが、このような学びの多い広商遠征の実現に向けてご尽

力いただいた関係者の皆様に感謝申し上げます。 

 

○外野手：1 年 森田周 

広商遠征では、高校生から 1つ 1つのプレーに対する意識の高さを感じました。常に 1つ先を狙った走塁

に徹底的に取り組んでおり、その中でどうすれば勝てるのかを選手自身で話し合っていたことが印象的でし

た。また、懇親会やミーティングでの荒谷監督のお話を通して、野球人としてだけでなく、1 人の人間として

成長することができました。高校生と触れ合う楽しさを感じながらも、実りある学びを得ることができる良い機

会でした。今回の遠征に際し、OB の皆様方には様々なご支援をいただきました。本当にありがとうございま

した。今回得たことをこれからの練習に活かしていけるよう励んで参ります。 

 

 

  

 

先日、広商野球倶楽部の隅川会長より、一球会会長・佐治様宛に１００周年記念祝賀会へのお礼状と日本酒が送られました。

隅川様、誠にありがとうございます。先輩方が築き上げてきてくださった伝統ある繋がりに感謝しながら、今後も広島商業硬式野球

部、並びに広商野球倶楽部と弊部との交流が続くことを祈っております。 
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今月も一球通信をご覧いただきありがとうございます。 

 

12/24(日)の練習をもって、年内の練習が終了いたしました。12/22 から 13 名の部員が広商遠征に

参加していたため、普段の半分以下の人数での練習となりましたが、最後まで気を引き締めて練習に取

り組みました。 

 

そして、今年４年ぶりに広商遠征が行われました。新型コロナウイルスの影響で中止が続いており、広商

との交流の形を模索していた中で、今回このような形で遠征を実施することができ、非常に嬉しく思うと

同時に、実施に向けご尽力いただいた方々に改めて御礼申し上げます。 

 

今年は３部から４部に降格し、今までの練習メニューや日々の活動への姿勢そのものを改めて見直す

きっかけを得ることができました。４部降格の悔しさを忘れず、来年春には３部に昇格し、秋には再び３

部の舞台に戻ってくることができるよう、日々の練習に励んでまいります。 

 

改めまして、今年も弊部の活動に多大なるご支援を賜り、誠にありがとうございました。 

来年度も一橋大学硬式野球部をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

年末ご多忙の折とは存じますが、お体にはお気をつけて良きお年をお迎えください。 

 

 

 

一橋大学硬式野球部 

３年 岩本司 
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https://twitter.com/hit_baseball https://instagram.com/hit.baseball 

公式 Instagram、Twitterのフォローもぜひお願いいたします！ 

▼一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら 

https://hitotsubashi-bbc.com 

▼「OBOGの方へ」ページ URL 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/ 

（パスワード： hitbbc） 

 

 

 

一球通信では OBOGの皆様からのご寄稿文を募集しております！ 

現役時代の思い出や最近のお仕事・ご活動の様子について、創部１００周年に向けてのメッセー

ジなど、テーマ・分量は問いませんのでどうぞお気軽にお寄せください。 

また、こちらから直接ご依頼させていただく場合もございますので、その際にはご協力いただけます

と幸いです。お忙しいところお手数をおかけしますが、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

ご寄稿のお願い 

https://twitter.com/hit_baseball
https://instagram.com/hit.baseball
https://hitotsubashi-bbc.com/
https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/

